

# Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples

25 novembre 2010



Né dans la clandestinité et la résistance au nazisme et au fascisme, le MRAP a été créé en 1949, à l'initiative d'anciens résistants et déportés. Il n'a cessé de combattre toutes les formes de racisme, d'agir pour l'amitié entre les peuples et pour l'égalité des droits entre tous les êtres humains. Les luttes historiques du MRAP : contre l'antisémitisme, contre l'apartheid en Afrique du Sud, contre la ségrégation et pour le droit des minorités aux Etats-Unis, contre le colonialisme et ses implications racistes, contre le racisme à l'égard des Tsiganes et des immigrés, pour la régularisation de tous les sans-papiers et fermeture des centres de rétention. Le MRAP est à l'origine de la loi du 1<sup>er</sup> juillet 1972 qui fait du racisme non pas une opinion mais un délit.

---

**Lire aussi :** [www.mrap.asso.fr](http://www.mrap.asso.fr)

- Emplacement : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Fiches Acteurs](#) >
- Adresse de cet article : <http://www.pplateforme-palestine.org/Mouvement-contre-le-Racisme-et-pour-l-Amitie-entre-les-Peuples>